

FEEDBACK OSCE Ketrampilan Medik Semester 2 TA 2022/2023

22711062 - ERRA NIRMALA TSALISTIYAGITA

STATION	FEEDBACK
Station Pemasangan dan Perekaman EKG	Tolong yang bersihkan ahir pada bekas pemasangan elektroda adalah dokternya bukan pasiennya.
Station Pemasangan kateter urin + genitalia ekster	belum menjelaskan pemeriksaan apa saja yg akan dilakukan beserta efeknya,tidak mencuci tangan sebelum dan sesudah pemeriksaan,pemeriksaan TLK bisep dan trisep tidak tepat (posisi tangan seharusnya seperti apa?/),pemeriksaan lila dengan posisi berbaring tangan bs d ganjal dengan selimut atau banttal ya usahakan ttp memeriksa dr sebelah kanan
Station Pemeriksaan antropometri	cuci tangan WHO bagus. persiapan alat jangan terlalu lama, lihat sekitar. belum sempat edukasi di akhir waktu habis. bismillah jangan lupa
Station Pemeriksaan fisik abdomen	tidak inspeksi peristaltik dan aorta dengan membungkuk, tidak inspeksi bulging suprapubik, kalo ngitung peristaltik harus semenit penuh ya jangan 15 detik lalu hasilnya dikali empat itu salah
Station Pemeriksaan fisik payudara	tidak meminta keluarga/perawat utk menemani, cara inspeksi di manekin kurang tepat, posisi pemeriksaan KBG axila tidak tepat
Station Pemeriksaan fisik thorax	pakai stetoskopnya jangan terbalik ya. mengukur pengembangan paru sebaiknya pakai penggaris, lebih akurat. berlatih lagi perkusinya ya, agar suara yang dihasilkan lebih terdengar, dan dapat mengidentifikasi organ dengan baik.perkusi/auskultasi orientasi ini membandingkan kiri dan kanan, jadi harus urut 1-1,2-2, dan seterusnya termasuk nomer 5-5,6-6, dan 7-7, jangan menyelesaikan kanan dulu kemudian kiri. begitu pula dibuku medik yang menggunakan teknik cascade (1 titik bergantian kiri dan kanan)
Station Pemeriksaan Gram/Zn	Sdh menyebutkan tujuan dg benar, alat yg disiapkan kurang lengkap, memberi identitas menggunakan pensil ya & tahu maksudnya, sebaiknya saat membuat preparat diberi alas dan diletakkan di meja, wadah lidi kuasanya setelah digunakan kok dikembalikan lagi ... bahaya dik ...
Station Pemeriksaan ginekologi	IC cukup jelas, persiapan pasien kurang diminta BAK, persiapan alat kurang buka gel, inspeksi genitalia eksterna kurang lengkap (introitus vagina/discharge vagina blm dilaporkan), beri isyarat saat spekulum mau masuk ya, minta tarik nafas agar rileks, dinding vagina tdk ada lubang? apakah yg dimaksud fistula? posisi uterus antefleksi tdk nampak di inspekulo, kendorkan dulu sekrapnya, tutup rapat jepit dg jari bilah spekulumnya baru dikeluarkan ya, tiap masuk masuk alat/jari berikan isyarat/sampaikan ke pasien ya, dekontaminasi dengan klorin ya bukan air hangat.
Station Pemeriksaan leher (kelenjar getah bening d	Inspeksi dapat dilakukan dari beberapa sisi ya tidak hanya dari depan, selebihnya OK